

EL FARO

DIARIO GRAFICO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL

APARTADO 188,

TELEFONO, 799.

Redacción y Adminis-

tración: M. Astray, 7

POTENTES FORMACIONES DE AVIONES ALEMANES

300.000

personas se encuentran
sin alojamiento en

Londres

BOMBARDEARON DURANTE

todo el día las Islas Británicas

Contra Canterbury fueron lanzadas bombas explosivas e incendiarias de todos los calibres

PARTE OFICIAL ALEMAN

Berlín, 11. — El Alto Mando del Ejército alemán comunica:

"De nuevo ha sido ayer Londres el objetivo principal de los ataques de represalia efectuados por los aviones alemanes de combate pesado y ligero. Se han observado numerosas explosiones y vastos incendios. Además, las formaciones de combate alemanas han lanzado bombas de calibre medio y pesado sobre importantes objetivos militares de Liverpool y Manchester. Fuertes detonaciones seguidas de violentos incendios han causado daños de consideración.

En el Sur de Inglaterra han sido atacadas las instalaciones de los puertos, fábricas de armamentos e importantes instalaciones de aprovisionamiento. Durante los raids efectuados a baja altura han sido bombardeados los campos de aviación en la costa occidental y meridional de Gran Bretaña, cuyos cobertizos quedaron destruidos.

Grandes incendios han terminado esta obra de destrucción.

La artillería de marina ha bombardeado de nuevo Dover. Han sido probablemente alcanzados los objetivos militares importantes de la ciudad y los navios fondeados en el puerto y a la entrada del mismo.

El enemigo no ha realizado ningún ataque diurno. Durante la noche algunos aviones han volado hasta el centro de Alemania. Las bombas lanzadas en estas regiones no han causado daños materiales apenas.

En el Oeste y Noroeste de Alemania han sido atacadas varias ciudades y establecimientos industriales, sin que se hayan producido daños de importancia militar, por el contrario las bombas británicas han alcanzado algunas casas, algunas de las cuales eran grupos de viviendas.

Las pérdidas totales del enemigo se han elevado ayer a doce aviones, uno de los cuales fué derribado por las defensas antiaéreas.

Cuatro aparatos alemanes no han regresado a su base. — EFE.

PARTE OFICIAL INGLES

Londres, 11. — El Ministerio del Aire comunica:

"Los ataques aéreos enemigos de la noche última se han dirigido especialmente contra la región londinense, aunque han sido también bombardeadas otras regiones de Inglaterra y del País de Gales.

En Londres y sus arrabales, bombas de gran potencia explosiva fueron arrojadas sobre una extensa región, causando daños en cierto número de casas y edificios comerciales y provocando algunos incendios, muchos de los cuales sin importancia, y todos ellos quedaron sofocados.

Se desconoce aún el número total de víctimas. Se sabe no obstante que

algunas personas resultaron muertas o heridas, pero teniendo en cuenta la intensidad, extensión y número de los ataques efectuados al azar, el número de víctimas no es muy elevado, según las informaciones recibidas hasta ahora.

En una ciudad del País de Gales meridional fueron destruidas algunas casas y un pequeño número de personas resultaron muertas o heridas. Fueron asimismo bombardeadas diversas regiones rurales del País de Gales, causando pocos daños y pocas víctimas.

Tres ciudades del Noroeste de Inglaterra han sido también bombardeadas y en algunas de ellas resultaron alcanzadas algunas casas. En estos ataques se ha producido un pequeño número de víctimas.

Otras bombas cayeron en distritos

muy distanciados y produjeron ligeros daños y un pequeño número de víctimas." — EFE.

PARTE OFICIAL ITALIANO

Roma, 11. — Parte Oficial de guerra:

"Una de nuestras formaciones aéreas ha bombardeado el aeródromo de Port Sudán, alcanzando en el suelo a unos quince aviones ingleses. El enemigo intentó realizar sin resultado dos incursiones en nuestro territorio de Africa oriental. La primera, en la que se emplearon medios mecanizados fué realizada en la zona entre Abudamul y Teseli, (Eritrea), fué rechazada. La segunda realizada por un fuerte destacamento se realizó entre Wajir y Amagat, siendo también rechazada.

El enemigo cuyas pérdidas no pue-

den precisarse todavía, se retiró nuevamente.

Incursiones aéreas enemigas sobre Gura, Decamere y Teseli, no cuasaron daños de importancia, dos mujeres resultaron heridas." — EFE.

LOS AVIONES ALEMANES DE RECONOCIMIENTO HAN ATACADO IMPORTANTES OBJETIVOS MILITARES DE LONDRES

Berlín, 11. — En la jornada de hoy los aviones alemanes en sus vuelos de reconocimiento armados han atacado importantes objetivos militares de Londres y otros lugares del Sur y Centro de Inglaterra.

Fuó bombardeado un guarda costas británico. Los aviones de reconocimiento han podido comprobar que los ataques de la noche pasada han ocasionado numerosas víctimas e incendios sobre todo en el centro de la ciudad y al Norte del Támesis.

La estación ferroviaria de Victoria ha sido seriamente alcanzada. Se ha observado también un incendio. — EFE.

LA VISIBILIDAD DE HOY HA PERMITIDO A LA AVIACION ALEMANA ATACAR EFICAZMENTE LOS OBJETIVOS PRECISADOS POR EL MANDO

Berlín, 11. — Potentes formaciones de la aviación alemana salieron esta mañana y en las primeras horas de la tarde para el Sudeste de las islas británicas. La visibilidad celeste ha permitido atacar eficazmente los objetivos precisados por el mando.

El centro donde se concentran especialmente los ataques fué Canterbury y han sido lanzadas bombas explosivas e incendiarias de todos los calibres. Se han entablado combates aéreos. Algunos cazas británicos fueron derribados. — EFE.

(Pasa a la última)

EL MARISCAL DI BONO, EN NOMBRE DEL REY EMPERADOR DE ITALIA IMPUSO AYER A S. E.

el Generalísimo

EL GRAN COLLAR DE LA ORDEN SUPREMA DE LA ANNUNZIATA

Madrid, 11. — El Mariscal di Bono acompañado por el Embajador de Roma y personas de su séquito, realizó esta mañana una visita a la ciudad, regresando al hotel de donde salió a las doce menos cuarto para dirigirse a la Embajada.

A las doce y cuarto salió de la Embajada portador de la preciada condecoración que se impondrá al Caudillo, acompañado del Introdutor de Embajadores y su séquito. A la salida de la Embajada rindió honores una escuadra de la Guardia musulmana del Generalísimo, que acompañó al Embajador hasta Palacio.

La comitiva, formada por varios automóviles conducía a las personas del séquito, y otro automóvil estaba ocupado por el Mariscal y el Introdutor de Embajadores. La comitiva iba precedida por la guardia del Caudillo.

En el Palacio de Oriente esperaban para asistir a la ceremonia, altas personalidades del Estado. El Jefe de la Casa civil de S. E., señor Muñoz Aguilar, recibió en el salón anterior al del Trono y el Embajador extraordinario, quien pasó inmediatamente al del Trono.

En el Salón de Trono se encontraba el Caudillo, que tenía a su derecha al Gobierno y a su izquierda al Capitán General de la primera región militar, General Saliquet y Jerarquías y autoridades.

El Mariscal di Bono pronunció un discurso en el que puso de manifiesto su satisfacción al presidir la misión encargada de entregar el collar de la Orden Suprema de la Anunziata al Caudillo de España. Realizó la nobleza de sentimientos que existe entre el pueblo italiano y España y expresó su simpatía grande, heroica e iluminada que hizo en la guerra el Generalísimo Franco.

Por último hizo votos porque España, merced a su Caudillo, con plena solidaridad con las fuerzas renovadoras de Europa prepare en estas horas presentes su seguro porvenir.

Seguidamente el Mariscal di Bono llegó a colocar a S. E. el Generalísimo el Gran Collar de la Orden Suprema de la Anunziata.

A continuación, el Caudillo pronunció un discurso en el que agradeció en nombre de la nación y suyo la alta prueba de afecto del Rey Empe-

rador de Italia, poniendo de relieve la amistad y solidaridad existente entre los dos pueblos.

El Caudillo manifestó después que le haga presente el Mariscal di Bono al Rey Emperador la solidaridad del pueblo español hacia el italiano.

Terminado el discurso, el Embajador extraordinario fué obsequiado por S. E. el Jefe del Estado con un almuerzo al que concurren las autoridades señaladas anteriormente, interpretando durante la comida la banda municipal un escogido programa de música italiana y española.

Terminado el almuerzo, el Mariscal di Bono, acompañado del Jefe de la Junta Política, el Embajador de Italia y otras autoridades se dirigió al Escorial, con objeto de visitar la tumba de José Antonio.

En el mencionado lugar esperaba el Ministro sin cartera y Vicesecretario del Partido, Gamero del Castillo, autoridades y algunas Jerarquías del Partido.

El Mariscal di Bono revistió las fuerzas que formaban, que le rindieron honores y después se dirigió a la

(Pasa a la última)

Entre el Embajador extraordinario italiano y el Caudillo se cambiaron fraternales discursos.

Di Bono y su séquito depositaron una gran corona en la tumba de J. Antonio

GRAN ACONTECIMIENTO DEPORTIVO

Sábado 12 de Octubre 1940
FIESTA DE LA RAZA

A las 11'30 de la mañana Concurso de Natación en el muelle Dato a cargo de la Sección de Deportes del

S. E. U.

A las 3 de la tarde en el

ESTADIO MUNICIPAL

Gran demostración ATLETICA Organizada por la delegación de deportes del

S. E. U.

Partido de Balón-cesto en el que se disputará una copa donada por el Ilmo. Sr. Alcalde de la Ciudad, entre dos selecciones del

S. E. U.

Gran partido de Balompié entre los primeros equipos de la localidad

CEUTA SPORT

Y

C.D. Marruecos

que hará su presentación en Ceuta

PRECIOS

Preferencia 3 ptas.
General 2 ptas.
Especial niños y militares sin graduación 1 ptas.

Regimiento de Infantería número 74

Necesitando adquirir y recomponer este Cuerpo los efectos que a continuación se expresan, se saca a concurso por el presente anuncio para que los constructores que lo deseen presenten modelos y proposiciones, parciales o totales, en pliegos cerrados, dirigidos al Comandante Mayor del mismo antes de las doce horas del día 10 de Noviembre próximo.

Las materias que se empleen en la construcción serán exclusivamente de producción Nacional.

El importe de los anuncios los satisfarán a prorrato los adjudicatarios.

Todas las facturas quedaran sujetas al impuesto del 1'30 por 100 por pago del Estado.

En concepto de fianza los adjudicatarios depositaran en la Caja del Cuerpo, dentro de los ocho días siguientes a la adjudicación en cantidad igual al 10 por 100 del importe de lo adjudicado, cantidad que le será devuelta una vez cumplido al satisfacer su compromiso.

Los efectos que se desean adquirir serán entregados en el Almacén del Cuerpo libre de todo gasto, en un plazo de treinta días a partir de aquel en que le sea notificada la adjudicación.

La Junta se reserva el derecho de declarar desierto el concurso.

EFFECTOS QUE SE CITAN

- 50 monos azules.
- 60 Perlas de 12 plazas de hierro estafiado.
- 60 Bezugueras de 12 plazas de hierro estafiado.
- 100 Cazos de media plaza de hierro estafiado.
- 25 Cazos de una plaza de hierro estafiado.
- 25 Espumaderas id. id.
- 5 Cazos Reparto (Grande) de hierro estafiado.
- 100 Jarros de hierro estafiado.
- 60 Cafeteras de hierro estafiado.
- 25 Cubos para limpieza.
- 1.500 Platos de loza (Hondos).
- 1.500 Platos de loza (Planos).
- 1.500 Vasos Cristal de Medio Litro.
- 100 Monda Patatas.

DEPORTIVAS

EL PARTIDO DE ESTA TARDE EN EL ESTADIO MUNICIPAL

Esta tarde a las cuatro en punto, se celebrará en nuestro campo de deportes, un interesantísimo encuentro amistoso entre los equipos de la localidad Ceuta Sport y el C. D. Marruecos, que juega su primer partido en Ceuta como equipo de segunda, después de la fusión que fué objeto de los equipos de la misma categoría Deportivo Ceuti y SEU.

El Marruecos en este partido frente al campeón marroquí, presentará su once de gala, donde destacan como verdaderos valores el gran medio centro del primer equipo santanderi no Diestro, que tan buenos partidos ha dado a la afición desde su incorporación a este conjunto de bravos muchachos, Perdomo jugador del Hércules de Alicante que igualmente refuerza a este equipo y otros conocidos elementos, que esta tarde tendremos ocasión de presenciar, en el Estadio Municipal, seguros de que tienen que ofrecer una seria resistencia al cuadro, merengue, que aprovecha el descanso en esta jornada primera de la segunda vuelta del campeonato de nuestra Zona, para entrenar al mismo tiempo a sus jugadores, en este partido amistoso, que en ocasión del día de la Raza, nos ofrecen en Ceuta.

La juventud y facultades de este conjunto de segunda y el entusiasmo tan grande que saben poner en el desarrollo del encuentro, nos hace concebir de gran emoción la lucha entre estos dos onces ceutíes y estamos por

afirmar que ha de ser de todo punto interesante, siempre que para esta contienda el campeón marroquí presentará a su primer once, entre los que figurarán las últimas adquisiciones, que tan buenos ratos nos hizo pasar en su último encuentro de campeonato frente al equipo tetuani.

Pocas horas faltan para convencernos de ello y esperamos que al Estadio concurrirá gran número de aficionados para conocer la potencialidad de este equipo, del que tanto se nos ha hablado.

Las localidades para este partido se podrán adquirir en el Centro de Falange y sociedades del Ceuta Sport y Club Deportivo Marruecos.

ARBITRO SANCIONADO

Se nos ha informado que por acuerdo adoptado, el delegado del Comité Central de árbitros en Ceuta ha sancionado con la excedencia, al árbitro de la localidad Sr. Antolín Crespo.

Según parece esta decisión fué tomada por sus constantes contactos con determinado club de nuestra plaza, a pesar de las advertencias que le fueron hechas, y por la falta de imparcialidad demostrada en su condición de árbitro, como prueban las múltiples quejas que han sido recibidas.

LOS ABITROS PARA LA JORNADA DEL DOMINGO

En Tetuán.—Athletic E. H. A., señor Chacón.

En Ceuta.—Africa-Tehad Riadi, señor Domínguez.

- 150 Bruzas.
- 150 Almohaces.
- 150 Mantas de Ganado.
- 1000 Chapas para cintos.
- 1000 Bolsas de aseo, compuestas de cepillo de cabeza de ropa y peine.
- 100 Metros galones para Cabos (Verde).
- 20 Faroles Belgas.
- 150 Bolsas de Trastes.

Material de Cocina a recomponer cuya relación está en la Mayoría de este Cuerpo a disposición de los concursantes.

Ceuta 9 de Octubre de 1940.

El Comandante Mayor. —

Arturo Carrillo.

EJERCITO DE MARRUECOS

Circunscripción Occidental SUBINSPECCION

“INELDA JORQUERA MAZA, natural de Villanueva del Arzobispo, provincia de Jaén, de veintinueve años de edad, de estado viuda y de profesión sus labores, domiciliada últimamente en Algeciras, calle Cánovas del Castillo n.º 6, teniendo noticias de que se encuentra últimamente en Ceuta, ignorando su domicilio, debe presentar se ante el Capitán de Caballería, Juez instructor de esta Plaza, DON EMI-LIO VIADER SITJES, con urgencia, para asuntos que le interesan, en Auditoría de Guerra de esta Plaza. — El Secretario. — Firmado. Ilegible. Rubricado.

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

SANCIONES

Enterado en la reunión celebrada en la noche de ayer, de los donativos de pescado que diariamente hacen a Centros benéficos los patronos de barcos Don José Martín Ruiz, don Sebastián López Sánchez, Don Agustín Segura Campoy, Don Sebastián Sánchez López y Don Juan Rodríguez Andújar, he tenido a bien condonarles las multas que por faltas cometidas en abastecimiento de dicho artículo, les ha-

bían sido impuestas por mi Autoridad el día 8 de los corrientes.

Lo que se hace público para general conocimiento y satisfacción de los interesados.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta 11 de Octubre de 1940.

El Delegado, Fernando Barrón.

Cruz Roja Española

Asamblea Local. - Ceuta

Debiendo empezar el 1.º de Noviembre próximo los cursos para damas auxiliares voluntarias de la Cruz Roja Española, se ruega a las señoras y señoritas que tengan aprobado el primer curso, se sirvan pasar por las oficinas del Hospital de la Institución cualquier día laborable desde el de la fecha hasta el 30 del actual, de 12 a 13 y de 18 a 19 para formalizar su inscripción. — Al mismo tiempo se pone en conocimiento de las que deseen ingresar en el primer curso, a cuyo efecto deben solicitarlo durante los mismos días y horas, previa información de las condiciones que han de reunir, que se les facilitará en la misma oficina.

Ceuta 11 de Octubre de 1940.

El Presidente.

Comite Económico Local

AVISO

Se pone en conocimiento del público, que a partir de mañana viernes, día 11, se facilitará por este Centro en el antiguo local de la Censura sito en la calle Sargento Antonio Mena, de 3 a 8 de la tarde, las tarjetas para el aprovisionamiento de leche condensada para la alimentación de los niños en periodo de lactancia.

Asimismo se hace saber, que a partir del día 12 no se entregarán por este Organismo los boletos para adquirir dicho artículo, si no es previa presentación de la tarjeta que a tal efecto le haya sido entregada por este Centro y la receta extendida por el médico.

Ceuta, 10 de octubre 1940.

EL VICEPRESIDENTE

Campo Municipal de DEPORTES

Día 13 de Octubre

Campeonato de Marruecos PRIMERA CATEGORIA

A LAS 4 DE LA TARDE

Emocionante partido de fútbol entre los equipos

TEHAD RIADI

DE TETUAN

Y

AFRICA S. C.

PRECIOS

Palco con 6 entradas, 30'00 pesetas. Preferencia, 5'00. Especial Preferencia 2'00. General, 3'00. Señoras, niños y militares sin graduación 1'00.

NOTA.—Con el fin de dar mayores facilidades al público para la adquisición de localidades quedará abierta una taquilla de 10 a 2 en el local del Club.

Instituto Nacional de Enseñanza Media. - Ceuta

3.ª y última relación de matriculadas gratuitas concedidas por este Centro para el curso 1940-41.

86 M.ª de la Concepción González Martín.

87 Luis Guerrero Losada.

88 Ernesto Peral Rosa.

89 M.ª Concepción Castillo Martín.

90 José Ruiz del Castillo.

91 Concepción Matamala Riquelme.

92 Fernando Martínez Palacios.

93 Godofredo Grande Teba.

94 José Mansilla Sánchez.

95 Antonio Ruiz Tapia.

96 Germán Pérez Allés.

97 M.ª Luisa Pérez Allés.

98 Victoria González Martín.

99 M.ª Luisa Pérez Allés.

100 Antonio Ruiz Tapia.

101 José Vergara Postigo.

102 Miguel Salvador Lara.

103 Fernando Ayuso Gallardo.

104 Concepción Ayuso Gallardo.

Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta, S. A.

AVISO

Se pone en conocimiento de los señores abonados de esta Empresa, domiciliados en las calles de F. Española números 51 al 64, Machado y Clavijo hasta la Fortaleza del Hacho y Santa Catalina y calles intermedias, que el próximo domingo, día 13 del actual se interrumpirá el suministro de corriente eléctrica desde las 7 hasta las 12 de la mañana por tener que efectuarse trabajos en la Red.

ANUNCIOS BREVES

AVISO: Se pone en conocimiento del público, que habiendo adquirido el autobús de la línea de la Almadraza C. 726 don José González Montero, los acreedores si los hubiere, deberán pasar en el plazo de diez días a partir de la fecha a saldar sus deudas a la calle Espíritu Santo número 8.

OCASION cámara fotográfica 6x9 con objetivo 1:4'5, "Voigtlander", gran rendimiento rollos o filmpaak, trescientas cincuenta pesetas. Informan en esta Administración.

SE ALQUILA una habitación amueblada para caballero, con balcón a la calle y vistas al mar. Velar do, 8. 2.º derecha.

LOTERIA NACIONAL

SORTEO DE LA CRUZ ROJA

Lista completa de los números premiados en el sorteo celebrado ayer en Madrid y recibido por teléfono de la Agencia «Cifra»

PREMIOS MAYORES

19.259	2.000.000	pesetas.	Valencia.
49.443	1.000.000	"	Sevilla.
42.035	750.000	"	Barcelona.
15.397	500.000	"	Valladolid.
37.147	250.000	"	Zaragoza.
12.840	100.000	"	Madrid.
44.105	100.000	"	Zaragoza.
40.863	50.000	"	Madrid.
45.850	50.000	"	Madrid.
2.787	25.000	"	Pueblo Nuevo del Terrible.
24.169	25.000	"	Madrid.
27.169	25.000	"	La Coruña.

PREMIADOS CON 15.000 PESETAS

43.393, Sevilla. 39.559, Madrid. 11.620, Los Barrios. 12.442, Barcelona. 17.497, Málaga. 3.001, León. 41.268, Oviedo. 9.813, Barcelona. 32.239, Zamora. 38.460, Alicante. 39.223, Reus. 3.868, Madrid.

Premiados con 1.250 pesetas

DECENA

33 50 64 92

CENTENA

121 125 237 275 316 347 352 423 496 538

633 694 674 831 867 891

MIL

105 276 353 368 380 417 440 460 492 520

545 556 616 622 711 852 868 903 915 946

977

DOS MIL

002 041 078 105 120 124 190 294 385 399

463 514 538 616 637 721 730 804 916 936

TRES MIL

047 049 120 145 223 328 366 368 386 397

482 483 557 590 608 740 750 804 871 923

938 947 972

CUATRO MIL

003 009 044 079 115 194 217 234 265 275

304 343 388 426 464 476 517 557 576 638

719 753 834 856 935

CINCO MIL

011 037 057 106 112 130 163 251 263 303

343 398 454 557 578 695 701 711 723 808

864 868 910 995

SEIS MIL

003 037 050 113 141 192 263 267 323 332

417 437 484 544 548 598 611 667 696 763

806 831 838 893 912 922

SIETE MIL

096 226 252 299 311 313 428 480 531 741

810 930 931 935 967

OCHO MIL

061 065 105 119 206 282 311 312 335 415

485 489 516 543 547 754 808 829 938 986

NUEVE MIL

040 458 555 590 664 690 706 785 810 812

978

DIEZ MIL

055 071 101 169 262 272 321 327 522 607

678 679 686 691 728 740 761 809 884 907

987 991

ONCE MIL

077 081 176 211 225 262 273 291 336 433

434 516 519 559 587 659 715 752 778 836

970

DOCE MIL

043 245 292 317 322 486 553 608 720 735

779 789 820 989 991

TRECE MIL

001 029 046 105 123 286 298 317 347 385

444 467 667 669 707 820 909 942

CATORCE MIL

051 262 272 313 339 362 404 425 448 457

503 507 521 533 574 647 658 691 693 699

730 778 805 894 979

QUINCE MIL

125 256 286 321 458 644 658 678 714 763

773 794 797 798 830 833 975

DIECISEIS MIL

044 057 082 093 098 192 284 306 309 350

351 404 471 516 538 562 629 646 686 766

776 796 801 971

DIECISIETE MIL

054 079 139 159 171 226 359 419 449 451

487 525 556 560 632 700 702 736 819 847

941 996

DIECIOCHO MIL

065 060 066 101 131 139 203 218 219 285

304 306 343 375 428 431 433 458 477 500

561 570 607 608 670 821 861 928 950 992

DIECINUEVE MIL

270 325 338 365 497 579 611 656 773 731

862 877 872

VEINTE MIL

009 033 076 211 221 276 284 299 484 521

570 637 691 709 722 744 845 995

VEINTIUN MIL

120 191 201 218 219 237 242 259 402 433

447 588 595 605 701 723 731 773 790 917

974

VEINTIDOS MIL

103 211 249 265 320 325 338 403 424 429

447 478 570 797 821 836 920

VEINTRES MIL

003 032 081 133 156 206 250 477 579 629

637 673 681 745 803 804 840 889 890 950

990

VEINTICUATRO MIL

010 125 138 157 169 275 302 315 321 396

517 618 625 635 740 771 787 795 821 828

833 892 929 952 954 991

VEINTICINCO MIL

074 077 142 190 211 228 230 322 387 431

437 506 697 829 931 932

VEINTISEIS MIL

075 173 184 242 304 308 319 442 519 549

644 702 707 718 753 792 798 850 857 927

VEINTISIETE MIL

037 072 132 151 220 242 282 325 445 453

454 482 538 544 582 677 730 756 779 805

846 873 878 888 985

VEINTIOCHO MIL

000 022 026 058 059 114 153 217 245 336

414 419 461 540 602 617 675 676 743 776

811 824 904 971 984 990

VEINTINUEVE MIL

024 097 104 114 118 171 197 254 276 283

287 299 320 332 345 392 438 490 557 572

573 753 774 789 801 807 921 927 944

TREINTA MIL

092 113 127 314 316 333 477 549 588 675

777 789 797 883 929

TREINTA Y UN MIL

053 093 105 232 243 259 291 321 326 386

481 504 542 598 605 614 618 733 792 799

807 822 873 885 898

TREINTA Y DOS MIL

024 026 044 055 082 096 099 106 123 129

139 166 226 229 276 324 328 348 352 392

411 488 489 544 582 707 755 775 810 944

978 994 999

TREINTA Y TRES MIL

073 082 098 179 119 177 319 329 407 408

456 471 477 478 501 511 514 540 559 583

588 607 618 731 790 795 818 930 845 848

936 938 960 963

TREINTA Y CUATRO MIL

032 052 089 101 102 115 164 176 239 266

304 378 435 546 557 573 579 598 607 699

706 843 960 964

TREINTA Y CINCO MIL

090 202 226 277 317 348 359 372 368 387

410 459 473 478 525 556 568 630 636 695

717 775 818 872 905 921 999

TREINTA Y SEIS MIL

007 026 041 097 109 119 176 197 323 324

334 396 409 465 549 599 628 649 657 684

689 731 751 797 799 859 904 907 925

TREINTA Y SIETE MIL

018 061 076 086 146 148 161 197 224 251

300 311 334 419 427 436 439 448 502 523

527 544 571 572 605 618 639 643 696 709

731 746 784 862 872 890 945 993

TREINTA Y OCHO MIL

002 009 077 177 189 191 205 248 299 314

321 337 350 352 386 482 502 503 533 656

716 808 841 918

TREINTA Y NUEVE MIL

015 039 047 054 094 130 207 300 306 359

415 429 578 581 590 659 748 752 799 836

851 906 918 977 984

CUARENTA MIL

051 090 120 236 272 294 310 311 362 407

464 468 473 522 537 612 620 622 654 674

697 758 783 789 798 802 830 898 911 927

956 983

CUARENTA Y UN MIL

015 072 125 139 146 156 158 165 175 202

204 309 333 355 387 437 475 467 489 510

538 579 710 739 743 760 823 848 859 865

885 959 957 975 978 995

CUARENTA Y DOS MIL

175 223 248 250 327 355 371 454 458 465

468 472 530 560 597 647 649 681 679 708

791 799 814 817 853 866 884 954 979 990

996

CUARENTA Y TRES MIL

032 044 052 086 172 292 302 325 336 338

339 343 429 495 525 537 642 663 669 736

749 783 833 834 838 887 964 991

CUARENTA Y CUATRO MIL

049 062 115 120 138 199 238 239 248 325

333 357 361 362 368 417 448 450 453 519

615 644 653 733 758 759 809 885 974 985

995 997 999

CUARENTA Y CINCO MIL

004 015 043 069 121 136 140 190 211 246

333 372 378 442 480 532 581 625 649 663

673 681 717 789 815 821 873

Una charla con el Presidente de la Colonia Aragonesa, Sr. Martínez Cuartero

Llegado a nuestro conocimiento el que se daban los últimos toques, al altar de la Virgen del Pilar, instalado en una de las naves del Santuario de Nuestra Señora la Virgen de Africa y siendo en Ceuta crecidísimo el número de aragoneses y personas que por la Santísima Virgen española tienen una singular predilección y cariño, nos hemos dirigido al Presidente de la Colonia Aragonesa en esta capital el ilustrísimo señor don Tomás Martínez Cuartero, alma y vida de esta asociación, quien con la amabilidad que le caracteriza y con su carácter afable, que le han hecho acreedor al cariño y simpatía de cuantos le han tratado nos ha facilitado algunos detalles sobre las fiestas en honor de la Pilarica y los trabajos efectuados para la erección del citado altar.

Ya en otras ocasiones hemos hablado de ello y manifestado que se había tratado de hacer una fiel reproducción del que en la Basílica de Zaragoza posee la citada imagen, lo que se ha logrado aunque difiera en algo por haberle también querido darle sabor local.

Este año la fiesta del Pilar, nos ha manifestado el señor Cuartero abandonando todo su aspecto mundano, para dedicarse al religioso exclusivamente pues la falta de los necesarios medios económicos nos impedía la organización de otros festejos; pues los obtenidos, gracias al esfuerzo de las autoridades y el pueblo ceutí, ha habido necesidad de dedicarlos a los trabajos, para la terminación definitiva del hermoso altar.

—¿...?
—Organizada por la Colonia Aragonesa, las fiestas religiosas comenzarán hoy día 12 con una misa de comunión general a las 8 y media de la mañana en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, celebrándose a las 10 y media una solemne misa cantada en el mismo templo, en la que predicará el Ilustre Canónigo magistral de la Santa Iglesia Catedral don Rafael Navarro Acuña habiendo sido invitados para estos actos las autoridades militares, eclesiásticas y civiles.

A partir del día de hoy se celebrará un novenario a las siete y media de la tarde, con exposición de S. D. Majestad, Santo Rosario, Gozos de la Virgen, Reserva, Salve e himno a la Virgen.

—¿...?
—Por si lo cree necesario, saliendo donos de los actos conmemorativos a la Fiesta, le diré que para la completa terminación del altar de la Virgen, quedaban por colocar unos magníficos escudos, que han sido fundidos con bronce — obra por cierto magistral — en el Parque de Artillería, por el personal afecto al mismo.

Son tres hermosos escudos. Uno de España que irá en el Centro y otros de Zaragoza y Ceuta que ocuparán los laterales.

—¿...?
—Completamente satisfecho, y una vez más como presidente de la Colonia aragonesa y en su nombre, he de mostrar el profundo agradecimiento a las autoridades y pueblo ceutí, que con su apoyo y cooperación, nos ha dado la gratísima alegría de ver terminada esta tan importantísima obra.

—¿...?
—La idea de levantar en un Santuario de Ceuta, a la Virgen del Pilar fué sugerida por todos los componentes de la Colonia Aragonesa, que con un gran entusiasmo, y con su ayuda pecuniaria, unida a los donativos reci-

bidos, ha hecho que se pudieran reunir las diez y ocho mil pesetas que ha sido el importe total de la obra.

—¿...?
—El altar se inauguró y bendijo el pasado día 2 de Enero, aunque falta de algunos detalles, y hoy han quedado estos terminados gracias a Dios y a nuestra Pilarica que ha sabido no dejar decaer nuestra fe ni sufrir un segundo de desmayo, para conseguir el fin deseado.

—¿...?
—Desde luego, todos los objetos religiosos necesarios para el Santo Sacrificio de la misa los poseemos y ha sido la Asociación de Señoras la que se ha encargado de sus compras, con sus valiosas aportaciones.

—¿...?
—No quiero que dejen de dar por mediación de las columnas de EL FARO, nuestro agradecimiento para todos, autoridades, comercios, y pueblo, para todos, pues cada uno ha aportado su "granito de arena" para darnos hoy esta satisfacción.

—¿...?
—No hemos como es natural olvidado a nuestros muertos y el día 14 se dirá una misa por los caídos de la Colonia Aragonesa, los de la Benemérita Institución de la Guardia Civil y Cuerpo de Correos, de la que es su Patrona y por la que sienten un gran cariño.

No queriendo molestar más al señor Martínez Cuartero, y logrado el objeto principal de nuestra visita, nos despedimos del citado señor haciéndole ver nuestro agradecimiento por las atenciones recibidas y rogándole haga transmisión a los componentes de la Colonia Aragonesa; así como a los cuerpos que patrocina la Santísima Virgen del Pilar de nuestra más efusiva felicitación, de la que con todo fervor nos hacemos participantes.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

Apertura del curso 40-41

En el día de ayer, tuvo lugar, la apertura del curso 40-41, en el local del Instituto de nuestra ciudad.

A las diez de la mañana, se celebró una misa en la S. I. C. oficiándola el catedrático del Instituto y Canónigo de la Catedral, don José Chico Vaello. A esta misa, asistieron todos los profesores y alumnos del Instituto.

A las once, se procedió a la apertura del curso. En una de las aulas, reunidos todos, hablaron los señores Olivencia y Villacañas, Inspector del S. E. U. y Director del Instituto, respectivamente, los cuales, exhortaron a los alumnos a la aplicación en clases y a observar una férrea disciplina académica.

Al finalizar sus elocuentes palabras, fueron muy aplaudidos.

Seguidamente se procedió al reparto de diplomas a los alumnos que obtuvieron, en el pasado curso, la Matrícula de Honor.

Dándose de esta manera, por finalizado el acto de la apertura del curso.

CINE

En Apolo: LA MALQUERIDA

Un hondo drama, duro como las tierras pardas de Castilla, se desarrolla a lo largo de "La Malquerida".

La magnífica obra teatral, ha sido adaptada al cine magníficamente y con artistas tan prestigiosos como Julio Peña, Jesús de Tordesillas y Luchy Soto, en su reparto, queda a gran altura en el séptimo arte.

Además, en "La Malquerida", de Ulargul Films, se desdobra el temperamento artístico de Tarsila Criado, en el personaje central de la obra, en cuya transición del teatro al cine, puede decirse que han ganado su arte y personalidad inimitables.

Muy realista y no decayendo un momento su interés "La Malquerida" es en la pantalla, el drama fuerte y conmovedor que fué en el teatro.

M.

CARTELERA

PARA HOY

A las, 3 7 y 9

¡FORMIDABLE PROGRAMA!

"CIFESA"

El 26 de Mayo del año 1934, fué presentada al público ceutí, sobre la pantalla del

CERVANTES

la producción nacional "El agua en el suelo", primera cinta española que ostentaba la marca, que con el tiempo sería famosa en el mundo entero, e indiscutiblemente, nuestra primera productora:



HOY nos complace anunciar, que sobre la misma pantalla, se estrena el más reciente programa totalmente:

Nacional Cifesa

1.º El dibujo sonoro español
Tarde de Toros

del dibujante RIGALT

2.º La producción CIFESA, totalmente hecha en España,

BOY

según la novela del P. COLOMA
Dirección: Antonio CALVAÑE

Protagonistas: ANTONIO VICO
LUIS PEÑA
MARIEMMA

Para esta película, rigen los siguientes precios, incluidos todos los impuestos:

Butaca de patio... .. 2'40
Butaca principal 1'00
Delantera 1'80



SINDICATO UNIVERSITARIO

Nuestro camarada Federico Olivencia Amor fué recibido en el día de ayer en audiencia especial por S. A. I. el Jalifa, oyendo de labios del joven Príncipe musulmán palabras de elogio y admiración hacia el Sindicato Universitario de la Falange.

S. A. I. concedió la Medahua a nuestro Jefe Nacional José Miguel Guitarte, al Inspector Nacional José Ramón Bugallal y al Sub-Inspector del SEU de Marruecos camarada Olivencia Amor.

Anuncie en EL FARO

Hoy SABADO en el popular CERVANTES

SEGUN LA NOVELA DE

P. COLOMA



LA PRIMERA PRODUCCION NACIONAL SE COMPLACE EN PRESENTAR

ANTONIO VICO

MARIEMMA

BOY

CON ANTONIO VICO - LUIS PEÑA - MARIEMMA

Miguel Navarro Acuña

Examen de Estado, Bachiller, Primera Enseñanza

Conrado Alvarez, 9, y Alfau, número 7

Teléfono número 606

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

Debiendo proveerse la plaza de Cajero-Depositario de esta Institución, que se encuentra vacante por dimisión del que la desempeñaba, por motivo de salud, se saca a concurso este cargo con una retribución anual de seis mil pesetas.

Las condiciones para aspirar a esta plaza, son:

Ser español, mayor de 25 años y menor de 45 — Adhesión al Glorioso Movimiento Nacional, honradez y moralidad acrisolada — Título académico de profesor o Perito Mercantil, con práctica de contabilidad al menos durante tres años en algún centro administrativo o casa mercantil, — Haber practicado la contabilidad, aunque sin los títulos de que antes se ha hecho mención, durante seis años en la misma forma dicha.

Podrá sin embargo la Junta de Gobierno, nombrar para este cargo a persona que habiéndolo solicitado reúna circunstancias especiales que garanticen su desempeño, aún cuando no concurren en él las condiciones de títulos y práctica de contabilidad, siempre que dominen esta prácticamente y justifiquen los méritos que aleguen como garantía del nombramiento y gestión en el desempeño del cargo.

Será potestativo de la Junta de Gobierno someter a los candidatos que fueren considerados aptos, a un examen de aptitud para la provisión del cargo y en la forma que dicho organismo considere oportuno.

El nombrado deberá constituir una fianza por valor de 10.000 pesetas; esta puede ser en metálico, valores personal o hipotecaria, estando facultada la Junta para apreciar su validez si fuere personal o graduar su valoración si fuese hipotecaria.

Las instancias, certificaciones y documentos (debidamente reintegrados), deberán ser dirigidas al Ilmo. Sr. Presidente de la Junta de Gobierno, bajo sobre cerrado y lacrado y con la indicación de ser para el concurso de dicho cargo, entregándose en la Dirección de la Entidad de 10 a 1 de la mañana y de 4 a 6 de la tarde, los días laborables hasta el día 25 del presente mes a las 12 de su mañana en que quedará cerrado el plazo de admisión de instancias. — Para la designación del cargo se tendrá en cuenta el Decreto de 25 de Agosto de 1939.

Ceuta 4 de Octubre de 1940.

La Dirección.

Al Imperio por el camino de la autarquía

RADIOMOTOR S. L.

ha emprendido ese camino.

Ayuntamiento de Ceuta

Aviso

Para un asunto militar y desconociendo su domicilio se pasará por esta Sección en días y horas hábiles de Oficina el individuo JOSE RUIZ BELTRAN.

Ceuta 11 de Octubre de 1940.

El Secretario de la Sección,
Antonio Quero.

TRASPASO

Don Natalio Martínez, propietario del establecimiento de Café y bebidas, denominado "Morro" y situado en la calle General Sanjurjo, participa que lo ha traspasado a don Salvador Morales y comunica a los acreedores si los hubiera, presenten sus facturas en el plazo de quince días en el citado establecimiento.

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 3.

Noticias Varias

ENFERMOS

Se encuentra ligeramente enfermo don José Jiménez López, al que deseamos rápida mejoría.

También se encuentra enferma la monísima niña Afriquita, hija del propietario de la Imprenta Olimpia don Juan Angel Rodríguez, que a su vez también se halla algo delicado de salud.

A ambos les deseamos una rápida y total mejoría.

VIAJEROS

En el vapor correo de ayer regresó de Valladolid el estudiante don Enrique Rodríguez Guardiola, acompañado de su hermana Hortensia.

Procedente de Jimena llegó a Ceuta el Comerciante don Rafael González.

De paso para Tetuán, llegó a nuestra ciudad don José López Matamoros, militar retirado, que regresó de Sevilla.

Embarcó para la Península el Comerciante don Ricardo Chacón, acompañado de su distinguida esposa.

Procedente de Ronda pasó por Ceuta el Comerciante don José Vázquez, que se dirige a Larache.

El Médico de Tánger don Sergio Ruiz marchó en el día de ayer con dirección a Madrid.

Ha salido para Barcelona el Comerciante de esta plaza don Fulgencio Sánchez.

Boletín Oficial DEL ESTADO



Madrid, 11. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Jefatura del Estado. — Ley por la que se dictan normas para el funcionamiento del Tribunal de Honor.

Otra por la que se regula la concesión administrativa de líneas de transportes realizadas por trolley-buses, entendiéndose por tales los vehículos movidos por energía eléctrica, capacitada de línea aérea, y susceptibles de rodar sobre las calles ordinarias sin estructura especial.

La concesión de estas nuevas líneas ha de ser armonizada con otros medios de transportes, constituyendo un conjunto homogéneo que garantice en todo momento los intereses del Estado y al mismo tiempo se recojan las anomalías de la post-guerra, dando facilidades para el desarrollo de estos transportes complementarios.

Gobernación. — Orden por la que se dispone que se considere obligatorio el saludo nacional a los funcionarios del Cuerpo de Investigación y Vigilancia y Fuerzas de Policía Armada cuando vayan sin armas.

Hacienda. — Orden por la que se aprueban los tipos de interés anual que aplicará el Banco de España a partir del 15 del corriente, en los créditos con garantía de valores industriales comerciales o garantía de valores personales.

Agricultura. — Orden por la que se aprueba la organización de Servicios Forestales y Acoplamiento a ellos del personal de Ingenieros y Ayudantes.

Educación Nacional. — Orden por la que se integran en el Instituto

"Luis Vives" del Centro Superior de Investigaciones científicas, el Instituto Filosófico y las Academias de filosofía.

Roosevelt ha aprobado el proyecto de Ley para la exportación de armamento

Washington, 11. — El Presidente Roosevelt ha firmado el proyecto de Ley aprobado por las dos Cámaras para la exportación de armamentos. Dicha Ley autoriza al Gobierno federal a adquirir material de guerra de cualquier clase o en cualquier medida a los Estados Unidos, para enviarlo al Extranjero.

Con estas medidas se trata exclusivamente de la ayuda a Inglaterra. — EFE.

Se celebra en Lisboa una reunión de la Comisión presupuestaria de la Sociedad de Naciones

Lisboa, 11. — Se ha celebrado en esta capital una reunión de la Comisión presupuestaria de la Sociedad de Naciones, en presencia de un número limitado de miembros. Se rechazó por oposición del representante inglés, una moción presentada por varios miembros de la organización ginebrina, que desde hace mucho tiempo había suspendido sus actividades.

Además se aprobó una proposición por la que reducía al cincuenta por ciento los gastos de mantenimiento de la sociedad, que habían sido ya considerablemente disminuidos en la última sesión. — EFE.

Tetuán

Esta noche, función de gala, por la Juventud Masculina de Acción Católica

Para solemnizar la festividad de Nuestra Señora del Pilar y Fiesta de la Raza, por la Juventud Masculina de Acción Católica ha sido organizada para esta noche, a las diez, una gran función de gala, que tendrá lugar en el salón de actos de dicha Juventud.

Al efecto, ha sido confeccionado el siguiente e interesantísimo programa: 1.º — Introducción, por la Orquesta del Centro. 2.º — Conferencia sobre la festividad del día, por el Rvdo. P. Consiliario Fr. Tomás Codesal. 3.º — Interpretación del juguete cómico, en un acto, original de Vital Aza, "¡Basta de Matemáticas!", en el que tomarán parte los simpáticos jóvenes del Cuadro Artístico, Manolita Alonso, Clotilde Balongo, Juan Peña, Francisco Rodríguez y Rafael Balongo.

El final del programa estará constituido por los siguientes números, como magnífico fin de fiesta: "¡Negro soy yo!", perodia musical, en la que obtienen un gran éxito la bella señorita Amelia Valverde y Carlitos Cádiz; "Rose Marie", otra chistosa parodia por "Metralla" y "Cienfuegos" y "¡Se alejó...!", fox humorístico por la señorita Amelia Valverde, "Metralla" y "Cienfuegos".

La entrada a la velada, será por rigurosa invitación, esperándose una extraordinaria concurrencia, con lo que estará presente en el salón de la Juventud Masculina de Acción Católica, lo más selecto de nuestra ciudad.

Mañana domingo, a las seis de la tarde, volverá a repetirse la función, y, el próximo día 30, tendrá lugar otra en honor de Auxilio Social, a fin de conmemorar el aniversario de la fundación de su primer Comedor Infantil, en Valladolid.

De las actividades artísticas, dignas de encomio, de este cuadro de aficionados, nos ocuparemos con más de detalle. Anticipemos, sin embargo, nuestro aplauso, a los afanosos muchachos y muchachas que tan acertada-

mente han sabido encauzar nuestros estimados camarada Francisco Saura y Francisco Rodríguez, director escénico y artístico de dicho conjunto, respectivamente, y que en esta fecha magnífica del Pilar y de la Hispanidad, han acertado a organizar un tan interesante acto, para más brillantez de la festividad que celebramos.

Juventud Masculina de Acción Católica. - Tetuán

Aviso

Se pone en conocimiento de todos los socios de esta Juventud Masculina, que mañana domingo, día 13, a las ocho de la mañana, se celebrará (D. M.) la misa de Comusión General, como de costumbre, correspondiente al mes de la fecha.

Tetuán 11 de octubre de 1940.

El Secretario.

DEPORTES

Hoy día doce "Fiesta de la Raza", tendrá lugar en el campo de la Hipica, un interesante partido de fútbol a cargo de los equipos de la localidad Juventud Sindical y Hércules F. C. Dicho encuentro promete ser de buena calidad, dada la rivalidad y tesón que ponen siempre en práctica estos equipos para conseguir el triunfo.

El encuentro será juzgado por el Colegiado señor Garlajo.

Doctor Luis López Somoza

Oculista y Medicina General

Luneta, 47

TETUAN

Comité Económico Regional de Yebala. - Tetuán

RACIONAMIENTO

ANUNCIO

A partir de la fecha de este anuncio se suprimen todas las Oficinas Eventuales de Racionamiento, excepto las que se expresan a continuación:

OFICINAS QUE QUEDAN

- Para no musulmanes:
 - Núm. 1 CRUZ ROJA (JUDERIA).
 - Núm. 2 GRUPO ESCOLAR "ESPAÑA"
- Para musulmanes:
 - Núm. 9 FONDAH NEY-YAR (SUEKA)
 - Núm. 10 CALLE DE FEZ (AYUN).
 - Núm. 12 PLAZA DE UASSA (BLED)
 - Núm. 15 SIDI TALHA (SIDI TALHA)

Estas Oficinas quedan establecidas para incidencias por un plazo de CINCO DIAS y durante el mismo se sancionará con multa proporcional, a los que hagan entrega de padrones en ellas.

Pasado este plazo, se cerrará definitivamente la entrega de Padrones.

Tetuán, 11 de octubre de 1940.

EL PRESIDENTE

Junta de Servicios Municipales de Tetuán

AVISO

En la Jefatura de la G. U. se encuentra depositada una tarjeta de identidad a nombre de ABDSELAN BEN LARBI EL FAHSI, hallada en la vía pública.

Tetuán, 7 de Octubre de 1940.

TANGER

FLAVIA

(Costurera de lujo)

TEJIDOS INEDITOS DE ALTA NOVEDAD

VENTAS POR METRAJE

Calle Rafael.

(Plaza de Francia) 7

LAS DOS GRANDES

Fiestas de la Patria

¡Doce de Octubre! Manifestación elocuente de renacimiento, espiritual invade nuestro pensamiento de español, que vive con fe y con esperanza, tras el proceso de una hermosa gesta.

Día de evocación y recuerdo, de fe y de exaltación, día en que, nuestro amor patrio nos hace traer a primer término la sagrada memoria de aquellos reyes Isabel y Fernando, que con su sabiduría y amor, supieron darnos un nuevo mundo y un nuevo orden de civilización; y es en ello donde todos debemos mirarnos, para continuar aquellas gloriosas rutas que nos trazaron.

Junto a estos testimonios de lo que es nuestra raza, vemos también en esta fecha gloriosa la Divina grandeza de Nuestra Santa Patrona, que desde su trono de Aragón, nos guía y ofrece su influencia en pro de los grandes destinos imperiales de España.

La fiesta de la Raza y la del Pilar, son las más grandes de la Patria; la primera como representativa de una gran pujanza logra da con el descubrimiento de un nuevo mundo, exponente inequívoco del valor, la nobleza y el trabajo, y la segunda, al señalarnos la aparición en carne mortal de la Virgen del Pilar, a la orilla del Ebro, la forja de los nobles corazones y la hidalguía de nuestro pueblo.

Y es el vetusto Monasterio de la Rábida el que nos habla de Colón y más tarde, y tras miles de

heroicas hazañas y gestas, como las de Belchite, Teruel y el Alcázar de Toledo, la que nos continúa recordando que no ha decaído el temple heroico y patriótico, de los que más tarde triunfamente unidos con sus dolores y alegrías, a nuestro Caudillo, nos siguen hablando de heroísmo, de grandeza, de libertad y de Patria.

En el día de hoy el recuerdo vivo de nuestro prestigio de mayores pasados, adquiere una mayor intensidad.

España, que triunfó en Lepanto, que venció en Covadonga y logró sendos triunfos en insuperables gestas, se cubrió de gloria en esta última Cruzada, y hoy, bajo la tutela de nuestro Caudillo Franco, nos dirigimos con paso firme, por los senderos de la paz, a la reconstrucción de una España imperial.

El 12 de Octubre, no solo representa un grito histórico, de lo que fuimos, sino que es el herald, la voz adelantada de nuestra era futura, la viva demostración de una fe, de un ideal de una esperanza.

Dios, nuestra Patrona la Santísima Virgen del Pilar y nuestro Caudillo, que supo hacer resucitar el temple de un pueblo que parecía muerto, nos han de seguir guiando, por los caminos imperiales, conservadores siempre de una férrea voluntad, en la raza brava y heroica, la que puesta en pie vibra de emoción al invocar esta gloriosa fecha.

De los raids de la aviación alemana a las Islas Británicas

(Viene de la primera)

300 MIL PERSONAS SE ENCUENTRAN SIN ALBERGUE EN LONDRES

Estocolmo, 11. — Según noticias de Londres en la última sesión secreta de la Cámara de los Comunes, se declaró que el número de personas sin albergue pasaba de trescientas mil, al terminar la primera semana de este mes.

A pesar de las medidas adoptadas por el Gobierno, sólo una pequeña parte de estas personas han logrado encontrar vivienda en el interior de la ciudad. — EFE.

LA EXPLOSION DE UNA BOMBA HACE SALTAR LOS VENTANALES DE LA CATEDRAL DE CANTERBURY

Londres, 11. — Los ventanales de la Catedral de Canterbury han saltado hoy a consecuencia de la explosión de una bomba que cayó en las inmediaciones.

Las vidrieras de dicha Catedral ha-

bían sido sustituidas, poco antes de la declaración de la hostilidad, por cristales corrientes, que podrán ser reemplazados fácilmente. — EFE.

ANOCHES CESO LA TEMPESTAD Y LOS VIENTOS DESENCADENADOS EN EL PASO DE CALAIS

Londres, 11. — El Boletín Meteorológico de hoy dice que los vientos y la tempestad del Suroeste desencadenados en el Paso de Calais, en los últimos días, ha cesado anoche y que ha sido reemplazada por un cielo brillante, mar azul y calma. — EFE.

LO QUE SEMIOFICIALMENTE SE ANUNCIA EN BERLIN SOBRE LA ACTIVIDAD DE LOS AVIONES DURANTE LA PASADA NOCHE

Berlín, 11. — Semioficialmente se anuncia: "Durante la pasada noche considerable número de aviones ingleses penetraron en Alemania y arrojaron bombas en diversas localidades del Norte, Oeste y Centro. Aunque no se registraron daños en los objetivos militares, las casas particulares, granjas y otros inmuebles sufrieron desperfectos y hubo que lamentar varios heridos". — EFE.

TRES MUERTOS Y QUINCE HERIDOS POR LA AVIACION BRITANICA EN LOS BARRIOS HABITADOS DE HAMBURGO

Hamburgo, 11. — En la noche del viernes, aviones británicos han arrojado de nuevo sus bombas sobre los barrios habitados de Hamburgo. El resplandor lunar ha permitido a los pilotos británicos fijar con precisión los objetivos. Tres manzanas de casas, situadas en un barrio populoso, sufrieron especialmente las causas del bombardeo.

Se han registrado tres muertos y quince heridos graves. — EFE.

De la imposición del Gran Collar de la Orden Suprema de la Annunciata al Caudillo

(Viene de la primera)

tumba del fundador de la Falange, dando brazo en alto, saludó, depositando una corona de laurel con los colores de Italia.

Seguidamente el Vice Rector del Monasterio lezó un responso y a continuación el Embajador extraordinario de Italia visitó el Palacio de los Reyes.

Terminada la visita, la comitiva regresó a Madrid.

La Velada Teatral de anoche



Una escena graciosísima del juguete cómico en un acto de J. Abati, "Entre Doctores" puesta en las tablas del Cervantes, anoche, por la Sección de Declaración de la Delegación de Arte de F. E. T. y de las J. O. N. S.

El Jefe local del Servicio Nacional de Propaganda, Sr. Aguila Collantes, pronunciando unas breves palabras alusivas a la fecha, durante la velada teatral celebrada anoche en el Cervantes. (Fotos: Cabrera Guadarrama. Estudio Fotográfico y Fotografiado E L F A R O)

N. de la R. — Por exceso de original dejamos de publicar, y lo haremos mañana, la reseña de este acto cultural).

Comite Económico Local

AVISO

Por el presente se hace saber a todos los detallistas del gremio de Comestibles (Ultramarinos, Comestibles y Abacerías), que el próximo miércoles, durante las horas de oficinas de este Comité (de 9 a 13), deberán entregar en las mismas los cupones número dos, correspondientes a todas las entregas que de patatas y jabón hayan efectuado.

Ceuta, 11 de octubre de 1940.
EL VICEPRESIDENTE.

AVISO

Al objeto de evitar pueda estropear se la patata que aún queda en poder de detallistas, sin retirar por el público, se hace saber a éste que contrariamente a lo dispuesto por este Comité respecto al plazo de validez del cupón número dos este finalizará al cerrar los establecimientos el próximo martes día 15 en lugar del 18 como antes se había anunciado.

Ceuta, 11 de octubre de 1940.
EL VICEPRESIDENTE.

AVISO

Se pone en conocimiento del público que a partir del próximo miércoles día 16 del actual se entregarán en todos los establecimientos del gremio de comestibles (Ultramarinos, Comestibles y Abacerías), contra:

CUPON NUMERO TRES DE LOS CARNETS DE RACIONAMIENTO DE LA SERIE —A— (color azul).

125 gramos de LENTEJAS.
250 gramos de ALUBIAS
500 gramos de AZUCAR.

CUPON NUMERO TRES DE LOS CARNETS DE RACIONAMIENTO DE LA SERIE —B— (color naranja).

125 gramos de LENTEJAS.
250 gramos de ALUBIAS
250 gramos de AZUCAR.

CUPON NUMERO TRES DE LOS CARNETS DE RACIONAMIENTO DE LA SERIE —C— (color verde).

125 gramos de LENTEJAS.
250 gramos de ALUBIAS
250 gramos de AZUCAR.

El plazo de validez de este cupón terminará a la hora de cerrar los establecimientos el próximo día 25 del actual.

Ceuta, 11 de octubre de 1940.
EL VICEPRESIDENTE.

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los dueños de establecimientos de co-



COTIZACIONES

Madrid, 11. — Cambios publicados por el Instituto Español de Monedas extranjeras el día 11 de Octubre de 1940, de acuerdo con las disposiciones oficiales.

Divisas precedentes de exportaciones:

Clearing, compra 22'95.
Francos extraclearing, compra 20'50; venta 23'55.

Clearing, compra 40'50.
Libras, venta 41'50.

Extraclearing, compra 38'10.
Dólares, compra 10'95; venta 11'22.

Liras, compra 55'25; venta 56'65.
Francos suizos, compra 253'00; venta 259'35.

Reichsmark, compra 4'24; venta 4'342.

Escudos, compra 43'50; venta 44'60.
Pesos, (moneda legal), compra 2'49; venta 2'55.

Corona sueca, compra 2'60; venta, 2'66.

Divisas libres importadas voluntaria y definitivamente.

Clearing, compra 26'40.
Extraclearing, compra 23'60.
Clearing, compra 64'55.

Extraclearing, compra 43'80.
Dólares, compra 12'56.
Francos suizos, 290'00.

Escudos, compra 50'00.
Peso, (moneda legal), compra 2'86.

Nota.—Las divisas no cotizadas deberán remitirse al Instituto Español de Monedas extranjeras en gestión de cobro.

mestibles (Ultramarinos, Comestibles, y Abacerías), que el próximo lunes día 14 del actual, de 9 a 13, deberán pasar se por las oficinas de este Comité a recoger cupones para retirar de los almacenes algunos artículos sujetos a racionamiento.

Ceuta, 11 de octubre de 1940.
EL VICEPRESIDENTE.